## frollein liebelei



## Im Studio von Celiaczerlinski

by JULIA on 10 JULI 2011 - D COMMENTS



Eine der Neuerungen der letzten Fashion Week ist das Studio, welches direkt neben dem Runway liegt. Es gibt Designern die Möglichkeit, ihre Kollektionen in Form einer Installation vorzuführen. Die Besucher schlendern entspannt um die Modelle herum. In dem Falle des Celiaczerlinksi Rooms standen Neele und Janina als Models zur Beschau, beides bekannte Ex-GNTM-Gesichter. Beide trugen witzige Body-Suits mit Lederriemen. Das kann wirklich nicht jeder tragen, aber die zwei können es definitiv 😂 .

Das Label Celiaczerlinski präsentierte uns bunte Lederwaren, wie Taschen und Portemonaies, Ich bin ja begeistert von dem royal-blauen Portemonaie!!

Ach und danke an Janina und Neele, dass ihr so nett in unsere Kamera gelächelt habt 🗡 .



